

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: 0343

Stuttgart, 29.11.2005

## Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Lieberwirth Dieter (DIE REPUBLIKANER), Schlierer Rolf (DIE REPUBLIKANER),  
DIE REPUBLIKANER im Stuttgarter Gemeinderat

Datum

11.10.2004

Betreff

Kindergästehaus

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Mit dem Caritasverband für Stuttgart e. V. und dem Kommunalverband Jugend und Soziales Baden-Württemberg hat die Verwaltung zwischenzeitlich intensive Gespräche geführt. Eine wirtschaftliche Lösung für die Angebote des Kindergästehauses kann frühestens im ersten Halbjahr 2006 vereinbart werden.

Gedacht ist daran, die Angebote des Kindergästehauses aus dem Gebäude in der Auricher Straße 42 künftig in Räumlichkeiten des Wohnheimes Clemens von Galen in der Gnesenerstraße in Stuttgart-Bad Cannstatt anzubieten.

In diesen Räumlichkeiten soll an den Wochentagen außerhalb der Ferien eine Seniorenbetreuung durchgeführt werden, womit eine optimierte Auslastung der Räume zu einer dann insgesamt verträglichen wirtschaftlichen Leistungserbringung führt.

Für die Räume in der Auricher Straße 42 wird eine pflegesatzfinanzierte Nutzung mit stationären Wohnplätzen und einer Förder- und Betreuungsgruppe angestrebt.

Die Angebote des Kindergästehauses werden im Jahr 2006 weiterhin in Stuttgart-Zuffenhausen durchgeführt. Vom Umfang her ist eine Erweiterung der Angebote an Wochenenden und in den Ferien geplant.

Zur Umsetzung der räumlichen Verlagerung ab dem Jahr 2007 müssen rechtliche Fragen der Zweckbindung geleisteter Investitionszuschüsse des früheren Landeswohlfahrtsverbandes Württemberg-Hohenzollern geklärt werden.

Nach Abschluss dieses Prüfvorganges sowie einer Ermittlung der künftigen Entgelte für den laufenden Betrieb, wird die Verwaltung dem Sozial- und Gesundheitsausschuss ein Umnutzungskonzept vorstellen, in dem die finanziellen Folgen umfassend dargestellt sind.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>